

# Reina del voleibol en Juegos Nacionales Santa Bárbara estuvo **bárbara**

**REDACCIÓN**

redacción@lateja.co.cr

**En una** final de infarto, de esas impredecibles, las chicas de Santa Bárbara se dejaron la medalla de oro al derrotar a Atenas en el voleibol de los Juegos Deportivos Nacionales, en Desampa.

“Felicito a Atenas porque la verdad es un equipo muy bien trabajado, con una defensa excelente que nos sacó del partido, lo difícil para mí fue convencer a las muchachas de que hicieran lo que estábamos haciendo en los dos primeros sets”, explicó Julio Alfaro, entrenador de Santa Bárbara.

El resultado final fue tres sets por dos con parciales de 25-19, 25-22, 11-25, 19-25, 15-12.

“Nos merecíamos el campeonato porque ganamos todos los partidos convenciendo y por el trabajo que hemos venido haciendo”, dijo Alfaro.

El juego por la medalla de bronce fue ganado por Cartago.

Las brumosas derrotaron 3 por 0 (25-19, 25-13, 25-17) al cantón de Goicoechea.



**Heredianas se dejaron el oro en el voleibol femenino.** CORTESÍA

## **PULSEADOTA**

**En la final** del voleibol masculino la medalla de oro estuvo muy disputada entre San José y Turrialba. El segundo set hasta superó los 30 puntos. Al final los de “Chepe” ganaron 3 - 1 y se bañaron en oro, Turri se tuvo que conformar con la plata. Los parciales fueron 25-21, 33-35, 26-16, 25-21. El bronce en varones fue para Atenas.